家庭の会話

副校長 浅井 博行

明日から12月、師走です。早いもので今年もあとひと月となりました。日に日に寒さが増していますが、併せて乾燥する時期にもなってきます。一般的な風邪とともに、インフルエンザ等の感染症がこれまで以上に流行する時期でもあります。学校でも毎日の手洗い・うがいの励行等を図っているところですが、ご家庭でも「早寝、早起き、朝ごはん」など十分な睡眠とリズムある生活等、健康へのご留意をお願いします。

さて、近年、「家族での会話」が減っていると耳にすることが多くなりました。我が家も人ごとではなく、子どもと話す機会がなかなかとれません。部屋にこもってゲームやスマホに熱中する子どもたち、仕事で忙しい大人たち…。あくまでも私見ですが、社会全体が変化し、確かに私たちの幼少期に比べ、親子の会話の時間が圧倒的に少なくなっているように感じています。

幼少期の集団における人と人との関わりから得られる様々な感情(喜怒哀楽等)や葛藤は、何事にも代え難い経験です。そしてそのような経験は、自らの成長に生かされ、将来の夢や希望に向けて歩んでいく道しるべとなることでしょう。また周囲のため、社会のために自分の力を高め発揮したいという自己実現に向けて、考える良い機会になります。その中で、社会の一員として守るべきルールや役割・責任について語ったり自分の考えを言葉にしたりすることで社会性が育まれることにもなります。

子どもたちが将来、心身ともに豊かな生活を送るためにも、家族での会話の機会を意識的に設けていただければと思います。

◆音楽会の開催◆ (12月1日・2日)

今年度は「美しくひびけ 二小のハーモニー」をスローガンに、子どもたちは合唱・合奏の練習に励んできました。11月中旬から体育館での学年練習に入りましたが、広い体育館では音楽室との音の響きも異なり、歌声が小さく感じたりリズムが上手くとれなかったりすることがあったと思います。しかし、日々の練習の中で徐々に合唱も合奏も合わせていけるようになり、音楽会を迎えます。

多くの皆様にお越しいただき、子どもたちの体育館いっぱいに美しく響くハーモニーを楽しみながらお聴きいただきたいと思います。

※どの学年の合唱・合奏もご鑑賞できます。受付開始時間は、8時40分からです。 (受付場所は、新校舎下ピロティです。)

★保護者の皆様にお願いです。「学校評価」12月2日(土)~12月8日(金)

学校アンケートへのご協力をお願いします。Forms による回答です。今年度の学校や学級での様子等について振り返っていただきます。後日ご案内の便りと一斉メールを送ります。